

---

## Massnahmen zur dauerhaften Stabilisierung des Staatshaushalts (Sparpaket II)

Antrag vom 4. Juni 2012

**SPG-Fraktion (Sprecher: Baumgartner-Flawil)**

*Abschnitt I:*

<b>Nr.</b>	<b>Massnahme</b>	<b>Referenz</b>
K15	<b>Bildungsdepartement</b> Berufsfachschulen: Erweiterung und Quantifizierung des Berufsauftrags der Lehrpersonen	Seite 18

*Streichen.*

Begründung:

Es soll gemäss Sparpaket II ein neues Jahresarbeitszeitmodell erarbeitet werden, in dem die heutigen Arbeitsfelder «Schule» und «Lehrperson» detailliert quantifiziert werden. Das Festlegen eines Berufsauftrages ist das Ergebnis von Verhandlungen zwischen den Sozialpartnern. Diese Massnahme ist nicht nur materiell, sondern auch in der Vorgehensweise abzulehnen. Der Kanton präsentiert sich nicht mehr als verlässlicher Sozialpartner. Ein Berufsauftrag kann nicht nur über die Finanzen verändert und neu definiert werden.